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令
和
４
年
10
月
28
日
大
仁
支
所
会
議
室
に
て

議
会
報
告
会
を
開
催
し
、
33
人
の
市
民
の
皆
さ

ま
に
ご
参
加
い
た
だ
き
ま
し
た
。
あ
ら
た
め
て
、

厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　

本
議
会
で
は
、
議
会
基
本
条
例
に
基
づ
き
、
議

会
報
告
会
を
平
成
25
年
度
か
ら
始
め
ま
し
た
。

災
害
や
感
染
症
な
ど
で
開
催
中
止
を
余
儀
な
く

さ
れ
た
時
期
も
あ
り
ま
し
た
が
、
今
回
で
７
回

目
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。

　

こ
の
報
告
会
で
は
、「
市
民
と
議
会
と
行
政
の

役
割
」
と
「
議
会
改
革
」
に
つ
い
て
報
告
を
し
ま

し
た
。さ
ら
に
「
暮
ら
し
や
す
い
ま
ち
づ
く
り
」

を
テ
ー
マ
と
し
、
４
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
て
、
来

場
さ
れ
た
皆
さ
ま
と
活
発
な
意
見
交
換
を
行
い

ま
し
た
。
皆
さ
ま
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
多
く
の
ご

意
見
・
ご
要
望
に
つ
い
て
は
、
12
月
に
市
当
局

へ
提
出
し
ま
し
た
。

　

議
会
と
し
て
は
、

今
後
の
議
会
活
動

に
活
か
し
て
い
き

ま
す
。
貴
重
な
ご

意
見
、
誠
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
。

　
　

市
議
会
議
員

　
　
　
　
　

一
同

参加者年齢 参加者のお住まい

議会報告会の内容

0 1 1
7 7

16

3 6
12

17

0

⻑岡 韮⼭ ⼤仁 その他

14

4

17

わかりやすい わかりにくい どちらとも
⾔えない

◆アンケート結果は 14 人（40％）の方が「内
容がわかりやすい」との回答でした。また、「グ
ループ討議のことを事前に知らなかった」「グル
ープ討議のテーマが大きすぎて意見が出しにく
い。テーマをもう少し絞った方が良い」等のご
意見をいただきました。次回の議会報告会の参
考に致します。

当日参加者 33 人全員の方とインターネット配信をご覧いただい
た２人の方からアンケートにご回答いただきました。

【
意
見
・
要
望
等
を
市
長
へ
提
出
】

(１) 議会からの報告：市民と議会と行政の役割について
　　　　　　　　　　議会改革について

(２)グループ討議　：暮らしやすいまちづくり

令和４年（第７回）伊豆の国市議会報告会の開催結果
～市民と議会のふれあいミーティング～

議会報告会への参加状況

報告会での内容

伊豆の国市議会報告会

令和4年(第 7回)

～市民と議会のふれあいミーティング～



伊豆の国市 議会だより No.675

●民生委員や交通指導員のなり手がいない。制度の見直しが必要では。
●議会だよりの一般質問の答弁の後、市当局がどんな処理をしたのか報告が欲しい。
●山間地における高齢化や空き家問題等、防犯の観点から取り組みをして欲しい。
●各区で悩んでいる消防団への応援策、議会と役所で何とか整備できないか。
●企業の誘致、教育費の増費を要望します。
●子どもたちが元気で、高齢者たちがワイワイ集う場所があるといいと思います。
●議員視察は市の問題点をしっかりとして行うこと。
●保育園幼稚園と高齢者施設は隣り合わせにして、高齢者に子どもを見てもらうとよいのでは。

●LINE（ライン）などで情報が入りアクシスでのイベントに参加している。ありがたい。
●市の施設整備や道路整備の計画が見えない。住民に示されていない。
●見守りの人たちをもっと増やすように努力してほしい。
●立花台の乗り合いタクシー＜星の花号＞を他の地区でも取り組んだ方がよい。
●高齢者対策と同じくらいに子どもに対する対策を充実させるべき。
●議会は女性議員が多いが、今後若い議員、子育て世代の議員を増やしていくことが必要。
●市民も意識改革が必要である。いつまでも旧３町を引きずってはならない。
●行政から消防団に夜警等の謝礼を支払ってはならない旨説明を受けた。このままでは消防団員のなり手が
　いなくなってしまう。
●小学校の通学路の安全を学校や教師に求めることは間違い。通学路は保護者が責任を負うべき。

要。

☆グループ討議の中で出されたご意見・ご要望の一部を紹介

☆アンケートによるご意見・ご要望の一部を紹介

議会からの報告 グループ討議

視聴は
こちら

各会場からのご意見 ・ ご要望各会場からのご意見 ・ ご要望各会場からのご意見 ・ ご要望


